

UC Berkeley

UC Berkeley Previously Published Works

Title

Aplikasi Android Populer Yang Bisa Dijalankan di PC Tanpa Emulator

Permalink

<https://escholarship.org/uc/item/0w86g6j6>

Author

boemie, restoe

Publication Date

2017-02-21

Seiring meningkatnya pengguna perangkat seluler dengan hadirnya sistem operasi Android dalam beberapa tahun belakangan ini semakin banyak bermunculan aplikasi-aplikasi dari berbagai developer yang dikembangkan untuk perangkat android seluler. Dari sekian banyak [aplikasi Android](#) tersebut, ada beberapa aplikasi yang bisa dijalankan pada perangkat komputer windows desktop atau PC atau Laptop

Lewat jurnal ini akan kami publikasikan beberapa aplikasi Android terbaik yang bisa juga dijalankan pada pc tanpa bantuan perangkat android emulator. Selengkapnya bisa anda lihat di bawah berikut

1. [Aplikasi Facebook](#)

Aplikasi Facebook sejauh ini lebih sering digunakan pada perangkat seluler karena untuk di perangkat PC sudah tersedia halaman Facebook dalam bentuk versi website. Meskipun demikian, Facebook Inc tetap membuat aplikasi Facebook untuk PC namun untuk versi Facebook regular sedangkan untuk aplikasi [Facebook Lite](#) masih hanya tersedia untuk ponsel Android

2. Aplikasi Facebook Messenger

[Aplikasi Facebook Messenger](#) sampai detik ini masih menjadi aplikasi pesan gratis terpopuler untuk seluruh perangkat dan sistem operasi bahkan mengalahkan BlackBerry Messenger atau aplikasi BBM. Selain populer di perangkat seluler, Facebook Messenger juga bisa dijalankan pada perangkat desktop atau PC

3. [WhatsApp Messenger](#)

Selain Facebook Messenger, WhatsApp masuk sebagai salah satu jajaran aplikasi pesan terpopuler di Android yang juga bisa dijalankan pada PC atau desktop. Untuk Mendownload dan bagaimana cara pasang aplikasi WhatsApp Messenger di PC bisa anda baca selengkapnya di [download aplikasi WhatsApp](#)

4. [Line Messenger](#)

Tidak jauh berbeda dengan aplikasi WhatsApp, Aplikasi Line juga termasuk salah satu aplikasi messenger terpopuler di Android dan bisa juga dijalankan pada perangkat PC. Untuk Mendownload dan mengetahui bagaimana cara pasang aplikasi Line Messenger untuk PC bisa anda simak di [Download Line for PC](#)

5. [SHAREit](#)

Aplikasi SHAREit merupakan aplikasi untuk berbagi dan file transfer antar perangkat apakah itu android, ios, windows phone dan PC. Untuk mendownload aplikasi SHAREit untuk PC bisa anda download lewat link [download SHAREit for PC](#)

6. [Aplikasi Instagram](#)

Aplikasi Instagram merupakan salah satu aplikasi jejaring sosial yang sangat populer dalam 3 tahun terakhir ini. Aplikasi Instagram awalnya hanya tersedia untuk ponsel Android dan iphone namun saat ini aplikasi instagram sudah dapat dijalankan pada perangkat pc khusus untuk sistem operasi 10. Untuk mendownload aplikasi instagram untuk pc bisa anda download aplikasinya di [download instagram for pc](#)

7. [Photo Grid](#)

Photo Grid merupakan aplikasi fotografi dengan jumlah unduhan mencapai 100 juta lebih di Android dan aplikasi Photo Grid tersedia juga untuk versi dekstop tetapi dengan pengembang yang berbeda, karena photo grid sendiri bukan merupakan aplikasi brand yang siapa saja bisa menggunakan nama tersebut untuk aplikasi buatannya

8. Aplikasi Karaoke

Untuk aplikasi karaoke di Android yang terpopuler adalah [smule sing karaoke](#) sedangkan untuk aplikasi karaoke versi dekstop hanya tersedia pilihan aplikasi karaoke voice. Kedua aplikasi karaoke tersebut dibuat oleh pengembang yang berbeda

9. [Aplikasi Wechat](#)

Selain populer di Android, aplikasi Wechat juga bisa dijalankan pada perangkat desktop. Kedua aplikasi tersebut dikembangkan oleh pengembang yang sama yaitu Tencent Wechat Limited. Untuk mendownload aplikasi Wechat untuk PC anda bisa mendownload aplikasinya lewat Windows App Store sedangkan untuk Wechat di Android, anda bisa mendownload aplikasinya lewat [toko aplikasi](#) resmi Android yaitu Play Store. Jika di ponsel Android anda belum terpasang aplikasi Play Store, anda bisa mendownload file APK dari Play Store lewat link berikut : [Download aplikasi Play Store](#)